



# Ricardo Anaya y Lilly Téllez se perfilan como los “favoritos” del PAN rumbo al 2024



La carrera hacia el 2024 sigue su curso y los posibles perfiles de la oposición siguen buscando la forma, sin violar la ley electoral, de **figurar como un personaje fuerte** y que le pueda hacer competencia al Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) de cara a las **elecciones del 2024**.

Pese a abandonar el país argumentando persecución política por parte del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO), **Ricardo Anaya encabeza la lista de posibles candidatos a la titularidad del Ejecutivo Federal**, de acuerdo a la casa encuestadora Rubrum, con el 23.5% de las preferencias.

Mientras que su principal competencia la tendría en la **senadora Lilly Téllez** que se ubicó en segundo lugar con el 17.5%, la cual ha tomado relevancia desde la Cámara Alta del Poder Legislativo al ser una ferviente crítica de los acciones del actual gobierno, específicamente de su anterior partido, el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).

En las listas también aparece el nombre del vicepresidente de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel** Miranda (13%); de la diputada federal y excandidata presidencial, **Margarita Zavala** Gómez del Campo (9.8%); seguida de Manuel Clouthier (9%); así como del diputado Juan Carlos Romero Hicks (9.0%).